

Lluvias continuarán en la zona central durante esta semana y la próxima

Meteorólogo de la Fundación Huinay PUCV-Enel no descartó un nuevo episodio de precipitaciones para el miércoles 26 de junio

Mientras hoy estamos en medio de un sistema frontal, ya fue confirmada la llegada de uno nuevo para la zona central de nuestro país. Así lo señaló el meteorólogo de la Fundación Huinay PUCV-Enel, Miguel Fernández.

El meteorólogo sostuvo que “el sistema (actual) no se ve tan activo como el que afectó a la zona central durante la semana pasada, sin embargo, se espera un acumulado cercano a los 20 milímetros de agua caía en la zona”.

“Además -agregó-, tendrá un segundo pulso, el cual se dejará sentir el próximo viernes 21 de junio y podría

generar un acumulado de entre 30 a 40 milímetros de agua”.

Miguel Fernández también señaló que un nuevo sistema frontal podría llegar el próximo miércoles 26 de junio, el cual tendría actividad importante y podría dejar cerca de 40 milímetros de agua caída.

“Esto es algo que hay que monitorear, porque quedan muchos días por delante y los sistemas van evolucionando de manera permanente, y así como se pueden debilitar, también se pueden activar con más fuerza”, señaló el meteorólogo.

